

人権だより No. 9

稗田野小学校

2026(R8)

1.13 (火)

あ
明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月7日始業式の日、校門では、「明けましておめでとうございます。」「おはようござ
います。」などと元気に挨拶をする子ども達の姿がたくさん見られました。少しずつ挨拶
が子ども達の習慣になっていると実感することができるうれしい新年のスタートとなり
ました。

アピール集会

2学期の最後にはアピール集会がありました。ピアノやダンス、一輪車、イラストなど
自分の得意なことや、頑張っていることを発表し、友だちの素敵なところを認め合える
時間になりました。また、高学年の児童が一生懸命に頑張る姿は、低・中学年の児童の
良い刺激になっていました。



心の成長をめざして

今年はどんな年になるのか楽しみですね。3学期は「記録にチャレンジ～さわやかロード～」「心の教育」「6年生を送る会」「卒業証書授与式」とまだまだ予定されています。行事を通して挑戦することや友だちと協力すること、お互いの頑張りを認めることを学び、心の成長につなげてほしいと思います。

今年の「心の教育」人権研修会は1月31日(土曜日)に開催されます。稗田野小学校、南桑中学校の代表者の人権作文を聞いたり、稗田野小学校6年生の狂言を鑑賞したりします。全校児童で豊かな心とはどういうものか考える機会にしましょう。